

Pressestelle, Mittwoch, 15. Oktober 2014

---

## Riesen-Zucchini bringt Riesen-Spende

Dem Verein Rettet Kinder – Rettet Leben e.V. wurde heute Vormittag eine großzügige Spende überreicht. Das Geld wurde bei einer nicht alltäglichen Versteigerung gesammelt. Im Mittelpunkt dabei stand eine Riesen-Zucchini mit einer ansehnlichen Länge von 1,08m. Die Aktion wurde von Siegfried Kaiser, Bruder von Gerhard Kaiser (Inhaber des Uhren Kaisers und Mitglied im Kuratorium des Vereins), und seiner Frau Rosemarie ins Leben gerufen. Mit der Unterstützung des Rüsselsheimer Oberbürgermeisters, Patrick Burghardt, kamen am Tag der Auktion auch Geschenkgutscheine Rüsselsheimer Firmen und weitere Dinge unter den Hammer.

Hans-Dieter Seydel, Vorsitzender des Vereins, und sein Stellvertreter Rainer Kraft nahmen im Beisein des Bürgermeisters Daniel Tybussek den Scheck in Höhe von 1260 € dankend an. „Die Arbeit des Vereins ist für unsere Stadt sehr wichtig. Er begleitet und unterstützt schwerkranke Kinder und deren Familien. Dass die Spendensammlung so medienwirksam verlief, ist umso erfreulicher, da auf diese Weise auf die Arbeit des Vereins aufmerksam gemacht wird“, sagt der Mühlheimer Rathauschef abschließend.